

Fernunterricht am AGS für Montag, 14.02.2022

Sulz, 11.02.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

weil nach wie vor zahlreiche Lehrkräfte krankgemeldet sind, findet nach Absprache mit dem Regierungspräsidium und den Elternbeiratsvorsitzenden auch am Montag, 14.02., der Unterricht für alle Klassen (5 – 13) als Fernunterricht statt.

Aller Voraussicht nach kann ab Dienstag wieder Präsenzunterricht stattfinden. Dann werden allerdings erst einmal alle Klassen und Kurse Corona-Schnelltests durchführen.

**Das Fachpraktische Abitur BK findet am Montag auf jeden Fall statt!
Die betreffenden SuS finden sich bitte um 07:30 Uhr vor dem oberen BK-Raum ein.**

Unterricht über TEAMS

Der Unterricht wird über TEAMS erteilt. Die Schülerinnen und Schüler müssen zur Unterrichtszeit in ihren TEAMS anwesend sein. Sollten Videokonferenzen stattfinden, dürfen keine anderen Personen beim Streaming außer dem Schüler anwesend sein.

Notbetreuung

Auch am Montag wird eine Notbetreuung für Schülerinnen und Schüler der Stufen 5-7 eingerichtet. Bitte informieren Sie mich unbedingt bis spätestens Samstag, 12.02., 20.00 Uhr unter folgender Telefonnummer, wenn Sie eine Notbetreuung in Anspruch nehmen müssen: **0151 46279347**.

Freundliche Grüße

OSStDin Katharina Lucke

(Schulleiterin)